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公益社団法人愛知県医師会第19回(定例)理事会議事録

議事録作成者

※樋口理事遅刻の為、承認事項1~協議事項3 については、器名にて審議した。

伊藤健一

樫尾

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者23名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

富二

横地宏和

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

議事

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①独立行政法人国立病院機構東名古屋病院皖長内海眞の行う市民公開講座陳名

セミナ→〔10/19(士)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

②愛知県環境部の行う化学物質適正管理セミナー〔10/29(火)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

③愛知県学校保健会(会長伊藤宣夫)の行う第 61 回愛知県学校保健研究大会

〔10/23(水)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。
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(2)一般社団法人愛知県労災指定医協会(会長

田26.3/13(木)〕の共催について

市川理事より説明があり、承認された

第7回愛医総研意見交換会〔10/31(木)〕開催について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記意見交換会の開催が承認された。

一協議事項一

3. rGISとレーダーチャートを組み合わせた地域特性可視化支援ツールRadarNEWSの評

価」に係る倫理審査申請について

伊藤(健)理事より説明があり、愛医総研が行う標記調査の倫理審査について、

持ち回りの倫理委員会(書面審議)にて審査することが承認された。

柵木会長より調査内容について質問され、伊藤(健)理事より、地図情報の中に

訪問看護ステーションの数や人口数のデータを入れ込み、可視化したものが利用

出来るか確認するためのチェックリスト形式のアンケートであると回答された。

彦坂博)の行う産業保健研修会

4 その他



一報告事項一

1.東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会四/24(火)〕につぃて

(東海北陸厚生局主催:東海北陸厚生局)

柵木会長より、新規指定が16件あり、指定機関についての確認を行った。

市川理事より、地区医師会ヘ該当機関を周知するべきではないかと発言され、樫

尾理事より、りストを地区医師会ヘ送付することは有益であると発言があり、柵

木会長より、毎月本会議があるので樫尾理事より地区医師会へりストを送付し、

各地区医師会から該当者ヘ入会促進をするよう依頼された。

柵木会長より、10月8日(火)に開催される東海北陸地方社会保険医療協議会〒

会にて取り上げられる保険医取消事例について協議したと報告された。

柵木会長より、π時間ルールについて説明され、市川理事、樫尾理事より、本イ

について日医でも取り上げていただくよう依頼があった。

第8 回日医医療政策会議四/25(水)〕

旧本医師会主催:日本医師会館)

冒頭の会長挨拶にて報告された。

愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会四/18(水)〕にっいて

(愛知県主催:愛知県庁西庁舎)

伊藤副会長より、身体障害者福祉法第 15 条第 1項の規定による医師の指定にっ

いて及び指定された等級ヘの不服についての協議が行われたと報告された。

県営名古屋空港消火救難総合訓練「救急医療部会」〔9/20(金)〕について

(愛知県地域振部主催:県営名古屋空港事務所)

稲坂理事より、 6 医師会、 5 病院が参加し、Ⅱ月7日(木)に実施される「平成

25年度消火救難総合司1絲東」に向けて、トリアージ・医療救護活動内容につぃての

説明が行われ、訓練会場の視察を行ったと報告された。

について

中部医師会連合第1回広域災害救急医療担当理事連絡協議会四/23(月)〕にっいて

仲部医師会連合主催:名鉄グランドホテル)

稲坂理事より、日本医師会常任理事石井正三先生の「災害における医師会活動~」臘T

を中心に~」の講演と、富山県医師会より提出された中部医師会連合内での大規模災

害時支援協定についての協議及び各県の取り組みについての報告があったと報告さ

れた。

柵木会長より、協定については、日医のレベルで協定を結ぶよう働きかけると昨年度

の中部医連常任委員会で決定していると発言され、稲坂理事より、富山県医師会より

再度協議を依頼されたので協議したが、結論は出さず話し合いの内容を常任委員会ヘ

報告することになったと回答された。

横井副会長より、中部医連内での協定締結は日医も推奨しているが、この協定をどの

レベルの災害に適用するか等の問題点があると発言された。
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伊藤(健)理事より、JMATは医師会活動であり、病院に JMATの派遣要請をしても

命令系統が違うので摺り合わせが必要であると発言された。

稲坂理事より、県医師会事務局の災害時の対応についての指針がないと発言され
、- 0

柵木会長より、愛知県病院協会と災害時の医療救護班派遣等についての協議を行

うよう横井副会長に依頼された。

第 1回愛知県准看護師試験委員会議四/18(水)〕について

(愛知県主催:愛知県三の丸庁舎)

市川理事より、愛知県准看護師試験予備問題の調整について話し合われたと報告
された。

健康教育講座四/14(士)〕について

(愛知県医師会主催:あいち健康プラザ)

吉田理事より、「加齢黄斑変性について」として、名古屋市立大学大学院医学研究

科視覚科学助教加藤亜紀先生にご講演いただき、 H3名の参加があったと報告され
、- 0

愛知県・愛知県歯科医師会生活習慣病対策機能連携推進事業「平成25年度生活習

慣病シンポジウム」四/14(士)〕について

(愛知県歯科医師会主催:あいち健康プラザ)

城理事より、あいち県民健康祭が開かれ、その中で、愛知県歯科医師会主催の歯

科保健関係表彰式典と県民向け生活習慣病シンポジウムが開催され、柵木会長が

愛知歯科保健文化賞を受賞され、2部において歯科医師会の先生およびお笑いタレ

ント、元ドラゴンズの立浪選手とともに「糖尿病の常識、非常識」という演題で、

ミニレクチャーとディスカッションを行ったと報告された。

第2回日本医師会医療秘書認定試験委員会四/13(金)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

大輪理事より、新テキストの原稿が執筆者より提出され、新テキストは日本医師

会監修となるため、原稿内容について検討した。また、各教科の監修担当を決定

し、平成26年1月から 2月にテキストが完成すると報告された。

10 産業医研修会四/19(木)〕について

(愛知県医師会主催:アサヒビール(株)名古屋工場)

西山理事より、アサヒビール(株)名古屋工場にて開催し、29 名の出席があった

と報告された。

11 平成25年度第3回母体保護法指定医師講習会〔9/18(水)〕について

(愛知県医師会主催:804会議室)
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伊藤(富)理事より、母体保護法指定医師の新規指導と併せて開催し、更新対象

者で講習会未受講であったⅡ名のうち 10名の出席があり、欠席者より更新の延

期申請が提出される予定であると報告された。

12 新型インフルエンザ等専門家会議四/12(木)〕について

(愛知県主催:愛知県三の丸庁舎)

纐纈理事より、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく愛知県の方針にっ

いての協議、新型インフルエンザ発生時のワクチン接種の対象者名簿の検討、業

務継続計画の作成についての説明があったと報告された。

日本医師会公衆衛生委員会四/19(木)〕について1 3.

旧本医師会主催:日本医師会館5呪会議室)

纐纈理事より、地域保健事業全国実態調査結果の解析を各委員で行い、答申を作

成すると報告され、また、同調査の中間集計結果、新型インフルエンザ等発生時

の診療継続計画作りの手引きについて説明された。

14 愛知県予防接種広域化ワーキング会議〔9/17(火)〕について

(愛知県主催:5階医師連盟会議室)

纐纈理事より、予防接種広域化事業開始までの工程について説明され、Ⅱ月に実

施要領の最終提案を行い、 12月、 1月に地区医師会ヘの説明、 1河、 2月に地区医

師会が市町村と委託契約を締結し、協力医の名簿を県医師会ヘ提出。その後、県

医師会でマニュアルを作成し、3月に県医師会と市町村が広域化の契約を締結し、

地区医師会から提出された名簿を県医師会が取り纏め市町村ヘ配付、4月から事業

を開始する予定であると報告された。

城理事より、受託医療機関の登録は地区医師会単位であるか質問され、伊藤副会

長より地区医師会単位であると回答された。

15 第8回日本医師会医療安全対策委員会〔9/13(金)〕について

旧本医師会主催:804会議室/'TV会議)

柵木会長より、細川理事が欠席のため次回理事会にて報告すると発言された。

16

A)

各種委員会・部会について

広報委員会〔9/11(水)〕について

(501 会議室)

吉田理事より、校正班分担の確認、トップ原稿、表紙作品を協議した

いては2件を審査し、すべてを掲載了承したと報告された。

B) 勤務医部会幹事会四/18(水)〕について

(801・ 802 会議室)

伊藤(健)理事より、愛知県勤務医師生活協同組合報告について、日医第 2 回病院
5

広告につ



委員会報告について、死因究明システムについての議論を行ったと報告された。

調査室委員会〔9/25(水)〕について

(5階医師連盟会議室)

加藤理事より、10月1日(火)より開始する会員意識及び実態調査について、web

入力の動作確認テストを行い修正等をしたこと、医療基本法(仮称)につぃての

議論を行ったと報告された。

その他

厚生局の行う集団的個別指導について

樫尾理事、樋口理事より 9月25日 0拘、

ついて報告された。

・日医代議員と本会役員との合同協議会

市川理事より、10月3日(木)に標記協議会を開催することを再案内された。

26日(木)で行われている標記の件に



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成25年9月26日


